

Yannik Busch bietet Coaching und Training mit viel Spaß an Bewegung

Gut ausgebildeter Experte für Gesundheit und Leistungsverbesserung

Wie cool wäre es, sein eigenes Studio zu haben? Diese Idee war erst einmal nur eine Wunschvorstellung, nachdem Yannik Busch mit 15 Jahren das Training im Fitnessclub angefangen hatte. Aber sie ließ ihn nicht los und er ist Schritt für Schritt konsequent seinen Weg gegangen: Nach dem Abitur absolvierte er ein duales Studium im Bereich Fitnessökonomie in Düsseldorf und arbeitete sowohl in großen Kettenbetrieben wie auch in kleinen Personal-Training-Studios. Außerdem sammelte er eigene Erfahrungen im Wettkampf-Bodybuilding. Er ist immer in der Fitness- und Gesundheitsbranche tätig gewesen und kam durch die Erstellung eines Businessplans seiner Idee einen entscheidenden Schritt näher. Vor vier Jahren gründete er in Hillesheim mit „WHY.BE.FIT“ seinen ersten Fitnessclub und bewies einen langen Atem in herausfordernden Zeiten: „Dafür, dass wir jetzt bald vier Jahre am Markt sind, können wir sehr zufrieden sein. In der Coronazeit sind wir direkt zu Beginn durch eine der größten wirtschaftlichen Krisen gegangen. Im Jahr 2023 merkt man die wirtschaftliche Entwicklung mit steigenden Preisen für Konsumenten und dadurch die geringere Kaufkraft der meisten Personen. Unsere Mitglieder möchten aber nicht an ihrem Fitnesstraining sparen, weil es ein Teil ihres Lebens ist und mittlerweile fast jedem bewusst ist, dass regelmäßiger Sport für ein gesundes Leben unabdingbar ist“, so der junge Gründer.

„Ich wohne selbst in Hillesheim und kenne die Gegend sehr gut. Hier ist die Wettbewerbssituation eine andere als in größeren Einzugsgebieten. Hier werden sich keine großen Ketten ansiedeln, hier kann man sich als Experte einen Ruf aufbauen, der langfristig zum Erfolg führt“, so der junge Gründer.

Der Fitness Club von Yannik Busch mit ausgebildeten Gesundheitstrainern bietet ein breites



Spektrum an, um die individuellen Fitnessziele zu erreichen. Egal, ob es um die Traumfigur, einen gezielten Muskelaufbau, das Idealgewicht oder ein starkes Herz geht – die gut ausgebildeten TrainerInnen stellen das passende Programm zusammen und haben auch Tipps für eine gesunde Ernährung. Auf Wunsch kann auch Personal Training gebucht werden. Entscheidend für den Erfolg von „WHY.BE.FIT“ ist die sehr persönliche Betreuung der Mitglieder und die flachen Hierarchien im familiären Team, die nicht nur Spaß beim Trainieren, sondern auch Spaß beim Arbeiten ermöglichen. Und da gibt es viele Möglichkeiten, so Yannik Busch: „Wer ein duales Studium im Fitnessbereich absolviert, kann sein theoretisches Wissen hier durch praktische Erfahrungen ergänzen, wer seine Leidenschaft für Fitness und Sport zum Beruf machen möchte, kann eine Ausbildung bei WHY.BE.FIT starten und wer sich in einem entspannten Arbeitsumfeld etwas dazuverdienen möchte, ist bei uns als Mini-Jobber willkommen.“

Yannik Busch hat gezeigt, dass es kein unerfüllbarer Traum sein muss, wenn man sein Hobby zum Beruf machen möchte. Er hat sich als Experte für Gesundheit und Leistungsverbesserung positioniert, für gut ausgebildetes Fachpersonal gesorgt und großen Wert auf eine qualitativ beste Ausstattung gelegt. Die steigenden Mitgliederzahlen geben ihm Recht.

„Wir blicken positiv in die Zukunft und befinden uns weiter auf Wachstumskurs. Für das Jahr 2024 ist deshalb die Eröffnung eines weiteren Fitness Clubs schon konkret geplant.“ Yannik Busch



WHY.BE.FIT

WHY.BE.FIT GmbH
Industriestraße 19, 54576 Hillesheim
06593/9964480
studio@whybefit.de
www.whybefit.de

www.startup-vulkaneifel.de